



かまだようちえん

令和6年5月



○芋苗さし 地域の方に教えてもらいました。 5月8日

今年も、年長児11人、年中児16人の子どもたちが、地域の方にサツマイモのツルのさし方を教えていただきました。芋苗50本を1本ずつ丁寧に畑に植え、優しく土をかけることや毎日水を上げることを教えていただきました。

その後、年長児がジョウロで10日間、毎日水やりをしました。次第に苗もシャキッと元気になり、「苗が立ってる!」「緑の葉っぱも出てる!」と、苗が元気に育っているを感じています。今後の生長、そして子どもたちの発見が楽しみです。



○OPTA 環境整備、保育参観を実施しました。 5月11日



PTAによる環境整備では、草刈りや窓ガラスやテラスの洗浄、碎石敷きをしてもらいました。CS理事長の浅沼様にも来ていただき、CSのお話をさせていただきました。その後、PTAさんと一緒に園庭と茶谷様駐車場の草刈りをしていただきました。おかげさまで、きれいな幼稚園になり、子どもたちも思い切り走り回ることができます。

○玉ねぎの収穫をしました。 5月17日

昨年の秋、地域の方に教えていただき植えた玉ねぎ苗が大きくなり、収穫をしました。「こうやって、グルグル回して引っ張るよ」と教えてもらうと、子どもたちが「よーし!」と勢いよく回したり引っ張ったりして収穫を楽しみました。「これ、かたいわ」と話をするとす



ぐに「一緒に引っ張ったろ」と、友だちと一緒に息を合わせて引っっこ抜いていました。

青空のお天気にも負けない笑顔でした。園に帰り相談し、“年少児、年中児にも分けてあげたい”とのことで、この日は全園児が持ち帰りました。夕方の鎌田地域のご家庭からは新玉ねぎの香りが漂っていたことと思います。

